

## SANTÉ

# Un label récompense l'action du Mans contre le sida



**Mairie du Mans, hier.** Stéphane Le Foll et Jean-Luc Romero-Michel signent la charte « Ville engagée contre le sida ».

Photo ML - Denis LAMBERT

Le Mans est la première ville de la région à recevoir ce label créé en 2012 par l'association Élus locaux contre le sida. Son président, Jean-Luc Romero-Michel, a signé hier la charte « Ville engagée contre le sida » au côté du maire PS Stéphane Le Foll.

**600 Sarthois porteurs du VIH**  
Selon Dr Hikombo Hitoto, chef du service des maladies infectieuses du centre hospitalier du Mans, « la Sarthe compte 600 personnes infectées par le VIH (dont 40 % de femmes). Leur moyenne d'âge est de 48 ans et demi. 47 % ont plus de 50 ans. »

« Le Mans est le troisième plus gros centre hospitalier à accompagner les personnes infectées par ce virus, après les CHU de Nantes et d'Angers », ajoute celui qui est également médecin coordinateur du

centre de prévention, de vaccination et de dépistage de la Sarthe. Il a rappelé les « nombreuses avancées » dans la lutte contre la maladie : « On ne meurt plus du sida. On ne transmet pas le virus si on suit son traitement. »

« La fin du sida, c'est possible ! », renchérit Jean-Luc Romero-Michel, qui vit avec le VIH depuis 32 ans. « Cet espoir fou est là. Mais pour ça, il faut s'engager tous. »

Au Mans, la lutte contre le VIH s'illustre notamment par le collectif ToutSEXplique, un regroupement d'associations comme Homogène. Coanimé par le Dr Hitoto, il organise des actions à destination des jeunes sarthois, des formations ou encore du dépistage. « Il faut qu'on soit vigilant à maintenir cette capacité de rassemblement », conclut Stéphane Le Foll.

Alix FROISSART